



LA REUNIÓN EN LA COMUNA DE ALGARROBO.

Más de 100 dirigentes se capacitan en acceso a la vivienda en Algarrobo

La jornada se realizó gracias a una alianza entre la Oficina de Vivienda y BancoEstado.

Jesús Fariás Silva
 cronica@lidersonantonio.cl

En el Centro del Adulto Mayor de Algarrobo se desarrolló una jornada informativa dirigida a dirigentes sociales de la comuna, quienes pudieron conocer en detalle las distintas alternativas disponibles para acceder a la casa propia. La actividad, que reunió a más de 100 personas, fue posible gracias a una alianza entre BancoEstado y la Municipalidad de Algarrobo, a través de su Oficina de la Vivienda.

La capacitación formó parte de la iniciativa "Academia para Dirigentes Sociales" impulsada por BancoEstado, y tuvo como objetivo entregar herramientas concretas a líderes comunitarios para que puedan orientar a sus vecinos en el proceso de postulación a subsidios y otras vías de financiamiento para la vivienda.

"Agradecemos a los más de 100 asistentes a Academia para Dirigentes Sociales de BancoEstado, quienes vinieron a informarse de los diversos accesos a la vivienda disponibles en la comuna", expresó Valeria Meza, encargada de la Oficina de Vivienda de Algarrobo.

La jornada contempló exposiciones sobre los principales requisitos para postular a subsidios habitacionales, alternativas de

financiamiento, consideraciones al solicitar créditos hipotecarios y mecanismos de apoyo disponibles para grupos prioritarios, como adultos mayores o familias que postulan por primera vez.

Uno de los puntos destacados fue la participación activa de los dirigentes vecinales, quienes compartieron experiencias y plantearon inquietudes relacionadas con las realidades de sus comunidades. "Como soy parte de la junta de vecinos, esto también puedo transmitírselo a mis vecinos y a los nuevos dirigentes que van a entrar ahora en la nueva junta de vecinos", señaló una de las asistentes.

Desde la organización municipal destacaron que esta capacitación busca reforzar el rol de los dirigentes sociales como puentes entre la institucionalidad y los territorios, permitiendo que la información llegue a cada barrio de Algarrobo. Se espera replicar esta experiencia en otras instancias formativas con dirigentes y vecinos de la comuna.

100

asistentes por lo menos tuvo el encuentro en la Casa del Adulto Mayor de Algarrobo.